

La Russie réaffirme sa position concernant la crise en Syrie



Moscou, 19 décembre, (RHC-EFE).-Le président russe, Vladimir Poutine, a relevé au sujet de la crise en Syrie, qu'il est facile de travailler conjointement avec le président de ce pays, Bashar Al-Assad, avec les États-Unis et l'Arabie Saoudite.

Dans une interview pour le documentaire qui sera présenté demain dans ce pays eurasiatique, le chef du Kremlin a signalé que la position de Moscou, fondée sur des critères communs concernant la quête d'une solution à la situation en Syrie, reste invariable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79305-la-russie-reaffirme-sa-position-concernant-la-crise-en-syrie>



Radio Habana Cuba